



Edición de la noche

Los políticos españoles Y LOS PRESUPUESTOS

La confección de los presupuestos, como todos los actos de nuestros gobiernos, si estos se proponen realmente la regeneración del país, han de tender a transformarse y cambiarse...

del ensayo las dos primeras y las dos últimas para evitar la influencia que sobre ellas hayan podido ejercer algunos árboles vecinos. La principal labor de arado de vertedera se dió con el Brabant doble a 0'23 de profundidad...

numerosa fuerza de la guardia civil, y el abogado fiscal de la Audiencia provincial continúa interviniendo en la instrucción del sumario. Se han hecho nuevas detenciones, ingresando los detenidos en el carcel de Mula...

Noticias regionales
Ha fallecido en Cadix el reputado facultativo don Evaristo Hurtado de Mendoza. En Calañas ha sido detenido Enrique Francisco Montes, natural de Sevilla...

Oposiciones a escuelas de párvulos
Continuando los ejercicios de estas oposiciones, el tribunal calificador ha hecho hoy los siguientes: Opositora señorita doña María de la Gloria Sánchez Gutiérrez, número 32. Hé aquí los puntos obtenidos por la misma: Señora Zeres, Análisis, 10; Aritmética, 15; Pedagogía, 17; señor Alvarez, 9, 13, 16; señor Guerau, 9, 14, 16; señor Perez Delgado, 10, 16, 17; señor Hernandez, 7, 15, 16; Totales, 45, 73 y 82.

Información militar

Ha sido destinado al regimiento reserva de Almería, número 65, el segundo teniente de la escuela de reserva de infantería don Vicente Mochales García, y a la comisión liquidadora del primer batallón del regimiento de Pavía, número 45, el de igual empleo y arma don Lidonso Mayayo y Prat.

A COBRAR

La Dirección general del Tesoro público ha autorizado al señor delegado de Hacienda de esta provincia para abrir el pago de la mensualidad corriente a las clases activas y pasivas que tienen asignados sus haberes en esta tesorería.

DIARIO TAURINO

Mañana toreará en Calahorra el valiente novillero Vicente Paspor, el Chico de la Balsa, que llegará a Sevilla en el correo del domingo para tomar parte en la corrida que se celebrará por la tarde.

Cédulas personales

Por la administración de Hacienda de esta provincia se ha publicado la siguiente circular: Con arreglo al real decreto de 4 de Enero último, la cobranza voluntaria de cédulas personales del segundo semestre de 1900, comencará en 1.º de Setiembre próximo y terminará en fin de Noviembre...

Eclos religiosas

La venerable orden tercera de capuchinos celebrará un devoto quinario en honor de la Inmaculada de las Lagras de su seráfico padre San Francisco de Asís durante los cinco domingos del mes de Setiembre en la forma siguiente: A las cinco de la tarde, después de manifestar a S. D. M. se rezará la Santa Corona, y acto seguido habrá ejercicios de meditación, oraciones y pláticas...

El ahogado de ayer

Anoche, después de terminadas las diligencias del sangriento suceso ocurrido a última hora de la tarde en Tiana, el juez del distrito del Salvador señor Dávila se personó acompañado de su actuante en Tablada para proceder al levantamiento del cadáver del individuo que apesadumbrado en aquel sitio, instruidas las diligencias del caso, el cadáver fué conducido en un furgón de la funeraria al departamento anatómico, donde hoy se le ha practicado la autopsia.

Robo, adulterio y corrupción de menores

En Paterna del Campo ha ocurrido un hecho que tiene sumidos en la desesperación a un padre y a una esposa: el marido de ésta ha huido del hogar en compañía de una hermana política, joven de 17 años y llevándose 10.000 reales de su sueldo.

NOTICIAS LOCALES

Temperatura media a la sombra, 27 centígrados; máxima 36; mínima 17; máxima al sol, 42.8. Presión barométrica: Máxima, 759.4 milímetros; mínima, 757.2. Con asistencia de los señores Lupiáñez, Vellido y Ramos y Herrera, ha celebrado junta la comisión ejecutiva de la Asociación Sevillana de Caridad. Abierta la sesión a las once de la mañana, el secretario señor Ramos Herrera leyó el acta de la anterior, que fué aprobada. Seguidamente dió cuenta de varias solicitudes en demanda de socorros y, no habiendo más asuntos de que tratar, se levantó la sesión.



